

Addendum / Addenda

No./N°

1

Project Description / Description de projet Acquisition of one (1) Electric Vertical Elevator Mast Acquisition d'un (1) Élévateur électrique à mât vertical		
Solicitation No./ N° de sollicitation 23-58133	Departmental Representative / Représentant Ministériel Stéphane Lajoie, stephane.lajoie@nrc-cnrc.gc.ca	Date October 25, 2023 25 octobre 2023
Notice: This Addendum form part of the tender documents and all conditions shall apply and be read in conjunction with the RFP.	Avis: Cet Addenda fait partie intégrale des dossiers d'appel d'offres; toutes les conditions énoncées doivent être lues et appliquées en conjonction avec la DDP.	

*Le français suit

Amendment

In the Request for Proposal (RFP) 23-58133, under PART 6 - RESULTING CONTRACT CLAUSES, DELETE sub-article 6.4.1 Period and DELETE sub-article 6.4.2 Delivery Date of the RFP and REPLACE them with the following:

6.4.1 Period of the Contract

The period of the Contract is from date of Contract to February 15, 2024 inclusive.

6.4.2 Delivery Date

All the deliverables must be received on or before February 15, 2024.

All the other Terms and Conditions of the original Articles of RFP remain unchanged.

Modification

Dans la Demande de Proposition (DDP) 23-58133, à la PARTIE 6 - CLAUSES DU CONTRAT SUBSÉQUENT, SUPPRIMER le sous-article 6.4.1 Période du contrat et SUPPRIMER le sous-article 6.4.2 Date de livraison de la DDP et les REMPLACER par ce qui suit :

6.4.1 Période du contrat

La durée du contrat s'étend de la date du contrat au 15 février 2024 inclus.

6.4.2 Date de livraison

Tous les produits livrables doivent être reçus au plus tard le 15 février 2024.

Toutes les autres conditions des statuts originaux de la DDP restent inchangées.